

► Rap. Boostee : « Je fais mon petit bout de chemin, ça ne durera pas toute la vie »

Le rappeur choletais Medhi Calendreau, alias Boostee, connaît une ascension fulgurante à seulement 21 ans. Il présentera son premier album, « Bluesky », vendredi 23 juin, à Cultura, à L'Autre Faubourg.

Revenez-vous souvenez à Cholet et qu'allez vous proposer en show case le 23 juin ?

Boostee : « Je reviens régulièrement à Cholet. Pour faire simple, je pars trois ou quatre jours en tournée ou pour faire des showcase et je reviens quelques jours pour profiter de mes sœurs et de ma famille. C'est un bon équilibre. Mais je voulais attendre le bon moment pour revenir en mini-concert à Cholet, que l'album soit sorti, les beaux jours... J'ai eu beaucoup de messages me demandant de venir à Cholet. Il devrait y avoir aussi des gens de Nantes, Angers... Je ferai des dédicaces et je chanterai « Feel Alone », « Pop Corn » et d'autres morceaux de l'album... »

Avec un tel succès, arrivez-vous à garder les pieds sur terre ?

« Sur une seule plateforme, avec « Bluesky », on va déjà atteindre un million de stream, sans compter « Pop Corn » (près de neuf millions de vues rien que sur YouTube, NDLR) et « Feel Alone » (près de cinq millions de vues). Je suis hyper content, cet album me correspond vraiment, mais ce succès s'est fait étape par étape, je fais mon petit bout de chemin, ça ne durera pas toute la vie, j'en profite tant que ça dure ! »

Préparez-vous déjà un 2^e album ?

« Oui, on y travaille déjà. Il devrait sortir dans moins d'un an ! »

Toujours avec le Choletais Nino Vella, pour la musique, et le réalisateur Yoann Luis (Block 8 Production), pour vos clips ?

« Avec Nino Vella principalement mais aussi Théo, dit « Mowlo », un beat maker très doué qui a travaillé sur deux titres de « Bluesky ». Mais Théo et Nino travaillent ensemble. Par exemple, l'instrumental de « Let me Love » a été composé par Nino qui l'a ensuite envoyé à Théo... Et je vais réaliser le prochain clip avec Block 8, qui travaille vraiment bien. »

Êtes-vous sollicité par



Photo Victor DELFIM

Boostee est aussi l'auteur de l'hymne de Cholet Basket !

d'autres musiciens, d'autres réalisateurs... ?

« Oui, bien sûr, on reçoit beaucoup d'autres propositions de gens qui veulent travailler avec nous. Mais je n'ai pas besoin d'aller ailleurs, ça se passe bien, l'équipe s'entend très bien, je n'ai pas envie de changer même pour essayer. »

Et ne pas perdre votre âme...

« Exactement. Quand on commence à créer, il ne faut pas faire ce que veulent entendre les gens mais rester soi-même. Si on commence à se dire : est ce que ça va plaire aux gens, on se trompe. Il faut faire ce qu'on a envie de faire, rester concentré sur ce qui nous a fait. »

Quelles sont vos prochaines dates ?

« Je serai invité sur le plateau de France 2, à Toulouse, le 21 juin pour la Fête de la musique, puis le 7 juillet à Trélazé pour le concert NRJ devant 40 000 personnes. Après, je serai le 15 juillet à Poupet, avec notamment Joey Star. Dès que c'est local, c'est cool ! Le 29 juillet, je donnerai aussi un concert à Moscou. En France, j'ai plusieurs dates cet été en bord de plage... J'avais pris des vacances en août, je pensais devoir m'arrêter pour me reposer mais j'ai finalement pris d'autres dates. Quand on aime ce qu'on fait ! »

Propos recueillis

par Fabien LEDUC

Vendredi 23 juin, à 17 h 30, à Cultura (L'Autre Faubourg).

On en parle

Le concert de Boostee reporté

Le chanteur choletais Boostee est contraint de reporter son show-case prévu ce vendredi 23 juin au magasin Cultura de la zone de l'Ecuyère. S'il n'a pas expliqué les raisons de ce report, il a indiqué sur les réseaux sociaux que l'événement est reporté d'une semaine. Les fans du jeune rappeur peuvent donc se rassurer : il sera à Cholet le vendredi 30 juin à 17 h 30. Il présentera quelques titres de son premier album et « Blue sky » et rencontrera ses admiratrices.



Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 22 juin 2017

